



Attac-Themenabend

G8

und Energiepolitik

„Wie bewirtschaften wir den Planeten Erde?“

Die Politik der G8 setzt sich weder für den Klimaschutz, noch für eine längerfristige Energiesicherheit ein.

Die Themen **Klima** und **Energie** nehmen in der öffentlichen Diskussion einen breiten Raum ein. Die Probleme und Fragen, die im Zusammenhang mit der **Klimaerwärmung** und der **Energiesicherheit** stehen, werden in Zukunft noch an Bedeutung gewinnen.

Beide Themen sind eng miteinander verknüpft. Die bekannte Verknüpfung, sind die Emissionen der so genannten Treibhausgase, vorrangig CO₂, die maßgeblich vom Energiesektor verursacht, zu einem starken Anstieg der globalen Erdtemperatur beitragen.

Jörn Alexander spricht über die G8 und deren Energiepolitik.

Dienstag, 24. April 2007 – 20:00 Uhr
Schlatterhaus, kleiner Saal,
Österbergstr. 2, Tübingen

Attac Tübingen: www.attac.de/tuebingen

ATTAC-Radio Tübingen-Reutlingen - Sendezeiten: LIVE: Do 20:00 – 21:00 h,
Neue Sendezeiten: **LIVE: Fr 14:00 – 15:00 h, ab 2.6.2006** Wiederholungen: Mo 07:00 – 08:00 h,
Mi 12:00 – 13:00 h - e-Mail: ATTAC-Radio-TUe-RT@atomstromfrei.de

